

Modulare Leistungsfähigkeit mit Flotex Planks

Der Textilbelag Flotex ist die ideale Bodenbelagslösung für moderne Arbeitsbereiche mit hohem Anspruch an Komfort, Ästhetik und Funktionalität. Die modulare Ausführung

im Plankenformat (100 × 25 cm) ermöglicht kreative Gestaltungskonzepte in zeitlosen Designs und verschiedenen Farb- und Strukturvarianten. Vielseitig einsetzbare, strapazierfähige Elemente halten stärksten Beanspruchungen stand und minimieren den Trittschall um 19 dB. Bei Bedarf können einzelne Planken leicht,

kostengünstig und mit geringstem Aufwand ausgetauscht werden. Besonderer Pluspunkt dieser Textilvariante ist die Pflegeleichtigkeit. Sie lässt sich vollständig nass reinigen und ist für Allergiker geeignet, denn der kurze Flor wirkt staubbindend und nimmt Allergene aus der Raumluft auf. ■



Forbo/Compact-Kältetechnik-GmbH, Dresden/Fotograf: Matthias Groppe, Paderborn

Modular Efficiency with Flotex Planks

The textile flooring Flotex is ideal for modern working spaces which have a high demand for comfort, aesthetics and functionality. The modular version with formats of 100 × 25 cm allows creative room concepts with timeless designs in a variety of colours and patterns. The elements are hard-wearing, applicable in several ways and minimize the impact noise about 19 dB. If required single planks can be replaced easily and for less money. A further benefit of this textile product is the easy maintenance. The textile construction can be cleaned completely with water and is allergy-proof due to its short flor which binds flying dust and allergens. ■